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如果说是单纯一场比赛的平局，也并不
是那么刺眼，但如果放在整个联赛形势下，这
个时候的平局，就有些值得注意了。这已经
是建业队连续三场平局了，到现在为止，他们
仅仅比位居第二的深圳队领先一分，要知道，
建业队最多的时候，领先优势多达6分。

可以说，连续的平局，迅速消耗掉了前期
积累的资本，而联赛不到半程，建业队还远没
有到挥霍的时候。更重要的是，深圳队的迅
速追赶，也会点燃其他队的信心，现在建业队
比第三名的广东日之泉和第四名的哈尔滨毅
腾不过也就分别多了4分和5分，一旦这种颓
势不见改观，接下来的冲超大战如果进入混
战状态，对于建业队并不是什么好事儿。

能看得出，唐尧东对连续的平局并不满

意：“什么十三轮不败，十四轮不败，这对我们
来讲没有任何意义，还不如输一场呢。”言下
之意，一场失利或许还真能让队员甩下包袱，
轻松上阵，反倒利于水平的发挥。对于目前
的形势，唐尧东坦言也有压力：“压力从一开
始就有，深圳队的比赛昨天就打了，队员们也
都知道情况。我跟他们说，对手都已经咬到
你的臀部了，还不亮剑，怎么行？”

唐尧东和他的队员们“亮剑”的机会很快
就会来到：7月 7日，建业队将在主场迎战深
圳红钻，目前的形势让这场比赛变成了不折
不扣的“中甲巅峰对决”，谁拿下比赛，谁就将
成为半程冠军。好在，届时唐尧东手中将会
多出一把利器：新签的外援拉斐尔，在手续完
备之后，本场比赛就将能够出战。

本报讯 在顺利签下新的外援拉斐尔之
后，建业队并没有停止引援的步伐。昨天，从
广州方面传出消息，建业队已经相中了广州
恒大的中后卫唐德超，双方基本达成了协
议。虽然消息尚未经建业俱乐部确认，但从
建业队目前情况看，消息的可信度相当高。

其实在赵鹏离开之后，建业队的中后卫
就成了一个薄弱环节。尽管今年和桑科搭档
打主力的顾操表现还算稳定，但因为乔巍一
直处于养伤状态，中后卫位置上连个更合适
的替补都没有。年初冬训的时候，唐尧东甚
至有过将肖智改造成中后卫的想法，但首场
比赛有过十几分钟的试验之后，就没有再继

续了。这种情况下，无论是从提升今年联赛
的保险度，还是为明年中超联赛着想，都有必
要引进一个实力派中后卫。

生于1985年，身高1.88米的唐德超，是一
位颇具实力的中后卫，去年在人才济济的广
州恒大，他还曾经 6次首发，只是后来因为在
比赛中肋骨骨折，出场机会越来越少。今年
恒大的主力中后卫搭档是冯潇霆和韩国外援
金英权，就连国脚赵鹏也都是经常坐在替补
席上，所以唐德超在恒大就更难获得出场机
会，所以加盟建业队，对他来讲也算是个不错
的选择。

郑州晚报首席记者 郭韬略 天津报道

0∶0战平松江，建业连续三场平局
领先优势只有一分“冲超”又有悬念了

建业，是时候亮剑了
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天津松江队是5月22日第十一轮的时候
才搬到现在的这个新主场：海河教育园区体育
场。这里远离天津市区，但这个新建成，将作
为今年东亚运动会的足球比赛场地的体育场，
设施先进，草皮也非常好。加上昨天的比赛，
松江总共在这里打了三场球，三场都是0∶0。

在松江队主帅裴恩才看来，从原先坑坑
洼洼的球场上搬到这里，实际上是损失了“主
场优势”的。因为这样的场地，“更利于技术
水平更好的强队的发挥。”

不过身为领头羊的建业队昨天并没有表
现出特别大的技战术优势，唐尧东昨天对首

发阵容进行了调整，毕津浩顶替肖智首发，瓦
力替下了黄希扬，打右前卫，由祝一帆和李磊
搭档双后腰。没有了黄希扬左右调度，建业
队一开始在中场就很被动，反倒是松江打得
相当有气势，占据了优势。上半场他们曾经
有一次很有威胁的射门，皮球在门线上被桑
科解围。这也是两队加起来，最好的一次破
门机会。下半场，唐尧东陆续把肖智和黄希扬
换上场，局面有所改观，但在对方把更多精力放
在防守上的情况下，始终也无法敲开对方大门。

对于比赛结果，唐尧东也坦言有些遗憾：
“回去需要好好总结。”

闷平：老唐有遗憾

建业相中恒大中后卫
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傍晚时分，习习海风终于给
天津带来了些许凉意，但似乎有些
晚了：刚刚过去的那个闷热的下
午，建业队和天津松江打了一场沉
闷的比赛，也收获了一个最闷的结
局：0∶0。昨天下午的这场比赛，
已经是建业队连续第三场平局。

接连不胜，让他们在积分榜
上的资本迅速消耗，本轮过后，32
分的他们比排在第二名的深圳队
仅仅多出一分，下一轮，与第二名
深圳的直接对话，让球队的压力
又一次变大。赛后，唐尧东提醒
队员：是时候亮剑了。
郑州晚报首席记者 郭韬略 天津报道 桑科（前）解围桑科（前）解围


